

BOLETÍN No. 430 ->>

UAA entre las 4 sucursales Materfad en Latinoamérica: MAC.

Materialoteca tiene una función potencial para todas las disciplinas de la Autónoma de Aguascalientes: MEZL.

El centro de materiales Materfad UAA forma parte de una red internacional de centros de materiales, en donde la Institución se destaca por ser uno de los cuatro centros de distribución en Latinoamérica: Materfad Valparaíso, de la Universidad de Valparaíso (Chile), Materfad Medellín, de la Universidad Pontificia Bolivariana (Colombia) y Materfad Guadalajara, del Centro de Materiales México Innovación y Diseño México (MIND); así lo indicó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes al encabezar la ceremonia de inauguración de la Materioleca, espacio que alberga más de 500 materiales físicos de la más alta innovación y tecnología.

Andrade Cervantes mencionó que la gestión para este logro se realizó desde 2012 cuando se realizó la firma de un convenio de colaboración con la matriz de Materfad en la ciudad de Bacerlona, España, con el objetivo de involucrar a los alumnos con materiales innovadores y con los más altos estándares de calidad y tecnología en áreas del diseño y la construcción, para lograr una profesionalización ante los nuevos retos de creación de diseños y productos que brinden soluciones eficaces y adaptadas a las nuevas exigencias del mercado.

Por su parte, Mario Eduardo Zermeño de León, decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, enfatizó que la Materioloteca tiene una función potencial para todas las disciplinas con las que cuenta la Autónoma de Aguascalientes desde la arquitectura, el diseño gráfico, diseño industrial, diseño de la moda y las artes.

Asimismo, agregó que la biblioteca de materiales Materfad UAA estará abierta a instituciones educativas de la entidad, sector empresarial y sociedad en general, para brindar asesoría necesaria en el uso y aplicación de dichos materiales en la creación de nuevos productos.

En el acto inaugural estuvieron presentes el director general de Difusión y Vinculación, Víctor González Esparza; el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Pedro de la Serna López; Arturo Revilla, integrante de la H. Junta de Gobierno de la UAA; el jefe del departamento del Diseño del Hábitat, José Díaz Ríos así como personalidades del sector gubernamental y empresarial, docentes y alumnos de la institución.

